

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Entregados los premios del concurso escolar “La historia de Jorge”, un niño que busca una familia que le cuide

La iniciativa forma parte de la campaña "Se merecen un 10", con la que el Gobierno de Navarra busca familias de acogida para menores desprotegidos

Viernes, 21 de noviembre de 2014

"Esta es la historia de Jorge, un niño de siete años que busca una familia que le cuide. Sueña con ser un niño en una familia feliz y tener una hermana, para disfrazarse con ella de piratas y saltar en la cama". Así comienza una de las redacciones premiadas en el concurso escolar organizado por el Gobierno de Navarra dentro de la campaña "[Se merecen un 10](#)", con la que [busca familias](#) que estén dispuestas a acoger temporalmente en sus hogares a menores desprotegidos.

Los nombres de los alumnos ganadores, tanto en la modalidad de redacción como de dibujo, fueron dados a conocer ayer jueves, 20 de noviembre, en el transcurso de una jornada presidida por el consejero de Políticas Sociales, Íñigo Alli, y organizada por el Instituto Navarro para la Familia e Igualdad con motivo de la celebración del Día internacional de los derechos de la infancia.

Los ganadores, en la categoría de redacción, han sido [Mairena García Tejada](#), quien cursa 4º de Educación Primaria en el colegio público San Miguel de Noáin; [Jon Arizkuren López](#), de 5º de Primaria del colegio Esclavas del Sagrado Corazón de Pamplona; y [Juan Gutiérrez Sádaba](#), de 6º de Primaria del colegio El Redín de Pamplona.

Por su parte, en la modalidad de dibujo, han ganado Leyre Iriarte Landarech, de 5º de Educación Primaria en el colegio público Luis Gil de Sangüesa; y Seimi Flores Carrera, de 6º de Primaria del colegio público Martín de Azpilicueta de Barasoain.



Dibujo de Leyre Iriarte Landarech.

En el concurso “La historia de Jorge” han participado alumnos de 4º a 6º de Educación Primaria de los colegios El Redín de Pamplona, Esclavas del Sagrado Corazón de Pamplona, Luis Gil de Sangüesa, Martín de Azpilicueta de Barasoain, San Miguel de Noáin y Santa Ana de Estella. Todos ellos han trabajado previamente una unidad didáctica sobre el acogimiento familiar de menores desprotegidos.

En el jurado del concurso han participado el pintor Pedro Salaberri; la escritora Lucía Baquedano; la presidenta de la Asociación de Familias de Acogida de Navarra MAGALE, Helena Escalada; y el presidente de la Fundación Ilundain Haritz-Berri, Eugenio Lecumberri; así como la directora gerente del Instituto Navarro para la Familia e Igualdad, Teresa Nagore, y otros representantes de esta entidad. Los ganadores han recibido un lote de pinturas y diferente material de dibujo.

Desarrollo de la jornada

La jornada, celebrada ayer jueves en el Palacio del Condestable de Pamplona y dirigida tanto a adultos como a menores, se centró en la importancia de tener una familia, especialmente para aquellas niñas y niños que están en situación de desprotección.

Durante el acto, además de la entrega de premios mencionada, el psicólogo Javier Urra impartió la charla "Los niños no tienen fronteras"; se realizó una lectura musical de la Declaración de los Derechos del Niño, interpretada por la violinista Claudia Osés y alumnos de diferentes escuelas de música; y se proyectó un vídeo sobre la visión que tienen los menores de la familia.



Dibujo de Seimi Flores Carrera.